

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pengujian data yang telah didapatkan pada 57 orang masyarakat di Desa Tinggiran Tengah Kecamatan Mekarsari yang diuraikan pada analisis data yang bisa ditemukan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Dari hasil uji t nilai sig. untuk pengujian variabel religiuistas terhadap variabel keputusan masyarakat memilih bank syariah bernilai $0,525 < 0,05$ dengan nilai Thitung $-0,640 > T_{tabel} 1,674$ yang artinya secara individu atau parsial tidak terdapat pengaruh antara kedua variabel tersebut. Dari hasil uji t nilai sig. untuk pengujian variabel motivasi rasional terhadap variabel keputusan masyarakat memilih bank syariah bernilai $0,000 < 0,05$ dengan nilai Thitung $5,759 > T_{tabel} 1,674$ yang artinya secara individu atau parsial terdapat pengaruh antara kedua variabel tersebut. Dari hasil uji t nilai sig. untuk pengujian variabel emosional terhadap variabel keputusan masyarakat memilih bank syariah bernilai $0,073 < 0,05$ dengan nilai Thitung $-1,830 > T_{tabel} 1,674$ yang artinya secara individu atau parsial terdapat pengaruh antara kedua variabel tersebut.

2. Dari hasil uji F dengan menunjukkan bahwa nilai Fhitung diperoleh sebesar 17,414. Dengan menggunakan signifikansi 5% dan $df = 1=2$, maka diperoleh nilai dari Ftabel sebesar 3,17. Dapat diketahui bahwa nilai Fhitung sebesar 17,414 memiliki nilai lebih besar dari nilai Ftabel yaitu 3.17 dan nilai signifikansi F sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05. Maka hal tersebut dapat dikatakan bahwa variabel X secara simultan berpengaruh terhadap variabel Y. Berdasarkan penjelasan tersebut dapat disimpulkan bahwa hipotesis H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

1. Bagi Masyarakat dan Akademisi

masyarakat diharapkan untuk memahami lebih baik lagi mengenai religiusitas, motivasi rasional, dan emosional hal ini disebabkan tiga variabel tersebut sangatlah penting dalam keputusan memilih bank syariah. Dan Bagi pihak akademisi diharap agar mendalami tentang religiusitas, motivasi rasional, emosional dan keputusan masyarakat melalui cara lebih banyak membaca buku yang berkaitan dengan empat variabel yang diteliti dalam penelitian ini. Sehingga dapat dijadikan dasar acuan pada penelitian selanjutnya.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Diharapkan untuk peneliti selanjutnya untuk bisa mengembangkan penelitian ini secara mendalam lagi dan apabila diperlukan untuk meneliti variabel lainnya yang diprediksi mampu mempengaruhi keputusan masyarakat.